

Commerz Real erfüllt 100 Weihnachtswünsche und spendet 6.000 Euro

Gemeinsam Kindern Freude bereiten: Im Rahmen der „Wunschbaum“ Spendenaktion hat die Commerz Real in Düsseldorf 100 Geschenke an das Kinder- und Jugendhospiz Regenbogenland und das Kinderhilfzentrum Düsseldorf übergeben. Die Commerz Real folgt damit einer vor vier Jahren gestarteten Tradition: In der Unternehmenszentrale in Düsseldorf wurde ein Weihnachtsbaum aufgestellt und mit 100 namentlichen Wunschkarten der Kinder bestückt, darunter Bücher, eine Prinzessinnenpuppe, Tiere aus Knete oder ein Arztkoffer. Die Mitarbeiter der Commerz Real durften sich eine Karte auswählen, das Geschenk besorgen und persönlich verpacken. „Soziale Projekte sind ein wichtiger Bestandteil unserer Unternehmenskultur“, so Andreas Muschter, Vorstandsvorsitzender der Commerz Real: „Die Wunschbaum Spendenaktion hat bei uns mittlerweile Tradition, denn was gibt es schöneres, als Kindern zu Weihnachten einen Herzenswunsch zu erfüllen.“ Die Idee, liebevoll verpackte Geschenke statt anonymer Geldspenden zu übergeben, findet großen Anklang. Vanessa Mertens, Mitarbeiterin vom Kinder- und Jugendhospiz Regenbogenland: „Wir freuen uns sehr, dass die Commerz Real es zum wiederholten Male ermöglicht, unseren Kindern ein Lächeln zu schenken. Sie freuen sich riesig und die Spannung auf Weihnachten steigt an, jetzt wo die vielen Geschenke eingepackt unter dem Tannenbaum liegen.“ Darüber hinaus spendete die Commerz Real erstmalig auch Geld in Höhe von 6.000 Euro an das Kinder- und Jugendhospiz Regenbogenland.

Beide Einrichtungen, die die Commerz Real in Düsseldorf unterstützt, setzen sich für hilfebedürftige Kinder und Jugendliche ein. Das 2004 gegründete Kinder- und Jugendhospiz Regenbogenland ist ein Haus für Kinder, die wegen einer unheilbaren Erkrankung oder einer schweren Behinderung nur eine eingeschränkte Lebenserwartung haben. Die zentrale Aufgabe der Einrichtung ist es, ihnen die verbleibende Zeit möglichst erfüllt und positiv zu gestalten. Das Kinderhilfzentrum Düsseldorf bietet Kindern und Jugendlichen in Problemsituationen eine Anlaufstelle. Die Einrichtung bietet ihnen sowie Familien, die den Alltag nur schwerlich alleine bewältigen, verschiedene Formen der Unterstützung und zahlreiche Betreuungsangebote an.

Auch am Standort Wiesbaden hat die Commerz Real eine „Wunschbaum“ Spendenaktion veranstaltet. Hier wurden ebenfalls 100 Weihnachtswünsche von beeinträchtigten Kindern erfüllt und an verschiedene Stiftungen übergeben.

2.490 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Pressekontakt

Gerd Johannsen, 0611 / 7105-4279

Die Commerz Real im Überblick

Die Commerz Real, eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Commerzbank AG, steht für mehr als 40 Jahre Markterfahrung und ein verwaltetes Volumen von rund 32 Milliarden Euro. Umfassendes Know-how im Asset-Management und eine breite Strukturierungsexpertise verknüpft sie zu ihrer charakteristischen Leistungspalette aus sachwertorientierten Fondsprodukten und individuellen Finanzierungslösungen. Zum Fondsspektrum gehören der Offene Immobilienfonds hausInvest, institutionelle Anlageprodukte sowie unternehmerische Beteiligungen der Marke CFB Invest mit Sachwertinvestitionen in den Schwerpunktssegmenten Flugzeuge, regenerative Energien und Immobilien. Als Leasingdienstleister des Commerzbank-Konzerns bietet die Commerz Real zudem bedarfsgerechte Mobilienleasingkonzepte sowie individuelle Finanzierungsstrukturierungen für Sachwerte wie Immobilien, Großmobilen und Infrastrukturprojekte. www.commerzreal.com